
Herr Heesch fragt nach, warum der Raumplan 4 Fahrzeugstellplätze vorsieht, in Wittorf aber 

lediglich 2 Fahrzeuge stehen. 

Weiterhin möchte er wissen, ob die Mitgliederzahlen Ist - oder Soll-Zahlen sind und wie die 

Entwicklung eingeschätzt wird. 

Im Plan ist eine leicht machbare Erweiterung gefordert. Herr Heesch fragt, ob eine Zusam-

menlegung von Wehren geplant sei. 

 

Herr Kutyniok erläutert, dass die Freiwillige Feuerwehr Wittorf ein zweites Löschfahrzeug, 

welches der Stadt seitens des Bundes zugewiesen wird (der Zeitpunkt steht noch nicht fest), 

bekommen wird. Außerdem ist die Wehr das Rückgrat des Löschzug Gefahrgut, eine Fahr-

zeugverlegung an diesen Stützpunkt ist denkbar. 

Stadtbrandmeister Herr Kaack und stellv. Ortswehrführer Nils Dettmann bestätigen, dass die 

Mitgliederzahlen aktuell sind und die Wehr gerade in der jüngeren Vergangenheit starken 

Zulauf erfährt. 

Die Zusammenlegung mit einer anderen Wehr ist nicht geplant. Auf eine Erweiterungsmög-

lichkeit wird Wert gelegt, um auf zukünftige Veränderungen reagieren zu können. 


